

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

令和5年度

大海小 学校だより

6月号

おおみ

令和5年5月31日

校長 香林 直晴

人とのつながりから学ぶ大海っ子！

大海小学校の周りに広がる田園風景は、日ごとに緑濃く、輝きを増しています。早いもので6月を迎え、1学期の折り返し地点に差しかかりました。大海小学校の5・6年生は、今年は5月25日～26日に、羽咋の国立能登青少年交流の家で宿泊体験学習を行いました。二日間とも天候に恵まれ、普段学ぶことができない多くの体験学習に挑戦してきました。初日は、交流の家に行く前に羽咋市のコスモイル羽咋に行き、宇宙について学びました。昼食後、国立能登青少年交流の家でいかだ体験をし、夜はナイトアドベンチャーを楽しみました。翌日は、野外炊飯でカレーライス作りに挑戦しました。班で話し合い、協力しながら楽しく活動することができました。

また、この5月は田んぼや畑の先生方に教えていただきながら、5年生は米作り体験学習として代掻きや田植えを、3年生は大海味噌を作るための大豆を、1・2年生はさつまいもを植える体験をしました。

多くの方々とのつながりや自然とのふれあいの中で、子どもたちが日々成長させていただいていることに感謝です。



6月の生活目標・・・『物を大切にしよう』

お子さんは、身の回りの整理整頓はできているでしょうか。6月は、机の中やロッカーの整理整頓、使った物の後片付けがきちんとできるように頑張ってもらいたいと思います。そのためにも全ての持ち物に記名されているかどうか再確認をお願いします。

今月は、ロッカーや机の中の整理整頓を金曜日に自己点検します。まず、自分の身の回りを見直すことから、『物を大切にする』ことの大切さを実感してもらおうと思います。ご家庭でのご協力と声掛けをぜひお願いします。



6月の学習目標・・・『自分の考えを伝えよう』

5月の学習目標「自分の考えをもとう」から次のステップに進みます。6月は「話して伝える」に重点を置いて取り組みます。「話す」ことで、授業への参加意識が生まれ、学習内容の理解が深まります。みんなで話し合い、よりよい考えを作り上げたという達成感を味わってほしいと考えています。

ご家庭でも、発表に勇気をもてる声かけをお願いします。

